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中职联篮球俱乐部 （北京） 股

份有限公司 （简称“中职联”） 董
事长姚明4月20日在京表示，19日
中职联与中国篮协的沟通中，中职
联重申了两点诉求，即中职联整体
加入CBA公司和CBA公司授予中职
联商务权，中国篮协对于中职联提
出的诉求不予接受，双方已失去继
续沟通的基础。对此，中国篮协回
应称：中职联的两点诉求与中国篮
协即将推进实施的CBA联赛管办分
离方案不完全一致。

篮协表示，中职联的诉求之一
是中职联整体加入 CBA 公司。按
照国家体育总局批准的 CBA 联赛
管办分离方案，中国篮协和参赛俱
乐 部 均 以 独 立 身 份 加 入 CBA 公
司 ， 中 国 篮 协 为 CBA 公 司 大 股
东，占 30%股份。而一旦满足中职
联公司的第一点诉求，18家俱乐部
共同筹资成立的中职联公司将占到
63%的股份，成为CBA 公司的大股
东。这种做法，不仅与联赛改革方
案形成冲突，也剥夺了每家俱乐部
作为独立股东在 CBA 公司发表意
见和主张的权利，这是中国篮协未
能采纳中职联主张的重要原因之
一。

中职联公司的第二点诉求是
CBA 公司授予中职联商务权。对
此，中国篮协表示，依照被批准的
CBA联赛管办分离方案，中国篮协
将把CBA联赛商务权授予即将成立
的CBA公司。中国篮协表示，只要
对CBA联赛发展有利，并且不影响
联赛国有资产保值增值，中国篮协
不会设置任何障碍。但本着公平、

公正、公开的原则，拟参与商谈机
构的范围不应当局限于中职联一
家。中国篮协同意，待CBA公司成
立后，由CBA公司与中职联就CBA
公司功能互补、联赛商务权利等事
宜合作的必要性、可行性进行商
谈。

中国篮协表示，关于即将开始
执行的CBA联赛管办分离方案，是
中国篮协贯彻和实施国家体育总局
关于职业体育改革要求、充分听取
包括CBA各家俱乐部在内的意见基
础上形成的方案。在前期足球改革
方案得到国家最高层面认可的背景
下，CBA联赛管办分离方案还充分
借鉴了足球改革方案的成功经验，
力争最大限度调动中国篮球的各方
面积极因素，推动CBA联赛的新突
破。

中国篮协肯定了中职联对中国
篮球深化改革的热情，并表示：沟
通的大门将永远敞开。中国篮协同
时表示，正在抓紧进行CBA公司成
立前的各项准备工作。据悉，4 月
27日，中国篮协将在山西太原举行
CBA联赛委员会暨投资人会议，公
布并介绍“CBA联赛管办分离改革
分两步走方案”，宣布成立 CBA 公
司筹备组，公布CBA公司成立倒计
时表。

中国篮协表示，始终期待并且
相信，各参赛俱乐部能够与中国篮
协齐心协力，共同推动CBA联赛发
展，开创 CBA 联赛的新局面，将
CBA打造成为一个符合中国国情的
优质职业体育赛事品牌。

据新华社

首次有难民成为火炬手

第一位火炬手是希腊体操运动
员彼特罗尼亚斯。他生于 1990 年，
在去年的世界体操锦标赛上，他为
希腊获得了历史上第一枚体操世锦
赛吊环金牌。火炬点燃后，将在希
腊境内进行6天的传递，其中包括
马拉松市和科孚岛等，全程2235公
里，共450名火炬手参与火炬接力。

在希腊境内的火炬传递活动
中，将首次有难民成为火炬手，参
与到奥运圣火的传递中来。希腊奥
林匹克学院院长科维洛斯认为，难
民火炬手参与奥运火炬的传递有非
常重要的意义。

圣火将于4月27日抵达雅典的
泛雅典体育场，那里也是1896年第
一届现代奥林匹克运动会的举办
地。在那里，奥运火种将被正式交
给里约奥组委，之后前往瑞士洛桑
国际奥委会总部。5月3日圣火由飞
机运抵巴西首都巴西利亚，开始在
巴西国内的传递。

火炬不在体育场安置

据里约奥组委新闻发言人安德
拉达20日透露，里约奥运会主火炬
将在 8 月 5 日的开幕式现场——马
拉卡纳体育场点燃，当晚会停留在
该体育场内，但之后将被移到里约
市中心的某个地方，并一直待在那

里。“主火炬将从马拉卡纳体育场
移到市中心，但具体地址目前还是
个秘密。”安德拉达说。

按照夏季奥运会的传统，奥运
主火炬通常会被安置在奥运主体育
场，但是里约奥运会比较特别，马
拉卡纳体育场将承办开、闭幕式和
部分足球比赛，而奥运主体育场
（之 前 被 称 作 “ 阿 维 兰 热 体 育
场”） 将举办田径比赛。这是奥运
会历史上首次田径比赛与开、闭幕
式不在同一场地进行。

里约市中心位于该市东北部，
并非繁华地区。而奥林匹克公园则
位于西南部，与主火炬所在的市中
心相距约35公里，车程大约需近两
个小时。 晚综

北京时间 4 月 21 日，西甲第 34 轮，巴塞
罗那客场8比0狂胜拉科鲁尼亚。巴萨是西甲
历史上唯一一支客场赢对手8球的球队，他们
曾四次完成这一战绩，除了拉科鲁尼亚，还包
括拉斯帕尔马斯、阿尔梅利亚和科尔多瓦。

梅西此役在传球上的表现更加出色，他两
次帮助队友取得进球。本场比赛是梅西自3月
12 日对阵赫塔菲的比赛之后，首次助攻队友
得分，也是他本赛季首次在客场送出两次助
攻。本场比赛的两次助攻让梅西在西甲当中的
助攻数上升到了121次，这也让他成功超越了
皇马球星米歇尔 （120次），成为1980年西甲
开始进行助攻统计的36年来，助攻次数最多
的球员。 晚综

“姚老板”与篮协谈崩了

20152015 年年 1010 月月 3131
日日，，中职联公司首次召中职联公司首次召
开会议开会议，，并于今年并于今年 22 月月
1414日正式注册日正式注册，，由由1818家家
俱乐部来共同筹资俱乐部来共同筹资、、成成
立立。。姚明出任董事长和姚明出任董事长和
总经理总经理。。

中 职 联 希 望 拿 下中 职 联 希 望 拿 下
CBACBA 经营权经营权、、商务权商务权，，

并实现裁判职业化并实现裁判职业化、、球球
员工资透明化以及球员员工资透明化以及球员
利 益 最 大 化利 益 最 大 化 。。 44 月月 1111
日日，，中职联与中国篮协中职联与中国篮协
联合宣布联合宣布，，双方就关于双方就关于
推动联赛改革等相关事推动联赛改革等相关事
宜形成了宜形成了55点共识点共识。。但在但在
44 月月 1919 日的第二次沟通日的第二次沟通
中中，，双方沟通双方沟通““崩盘崩盘”。”。

里约奥运主火炬不在体育场安置里约奥运主火炬不在体育场安置

2016 年
里约奥运会
圣火于北京
时间 4月 21
日在希腊古
奥林匹亚采
集成功。整
个仪式从雅
典时间中午
12点，也就
是北京时间
下午 5 点开
始，持续约
50分钟。圣
火将在希腊
传 递 6 天 ，
450 名火炬
手 参 与 传
递。但与近
几届奥运会
有所不同的
是，里约奥
运会主火炬
将不在体育
场 内 安 置 ，
而是在里约
市中心的某
个地方。

点燃圣火点燃圣火

姚明姚明

梅西创西甲助攻纪录

国际台联主席赫恩于当地时间4月20日在
谢菲尔德宣布了雄心勃勃的扩军计划——从下
个赛季开始，大型排名赛将从现在的9站增加
到18站，总奖金超过一千万英镑。

赫恩在世界锦标赛期间专门召开新闻发布
会宣布了这个计划。谈到下个赛季的比赛时，
他说：“我们将会有18个排名赛，并将在未来
增加到最少20个。下赛季我们的奖金在历史
上首次超过一千万英镑，未来几年，奖金总额
还会进一步大幅度增加。”

据透露，所增加的排名赛的名称将在下周
公布。本赛季的9个排名赛中，在中国举办的
有3个，即上海大师赛、国际锦标赛和中国公
开赛。其他6站分别是澳大利亚公开赛、英国
锦标赛、德国大师赛、威尔士公开赛、世界大
奖赛和世界锦标赛。

1976 年斯诺克首次引入排名制，排名赛
应运而生，1974 年的世锦赛被认为是最早的
排名赛，然后每年世锦赛都是排名赛。 晚综

据俄罗斯“卫星”新闻网4月20日消息，
2016年5月上半月伊朗卢特沙漠将举办世界马
拉松赛，名曰“我们一起向地球最热点跑
去”。地球最热点就位于卢特沙漠，这里每年
5月的气温高达71度，沙子的温度会更高。

据伊朗大学生新闻社报道，此次马拉松比
赛被欧洲人称为“伊朗的丝绸之路”。大多数
参加者都是非职业运动员。参加此次不同寻常
的马拉松比赛的主要目的是，证明在艰难的条
件下求生的能力，摆脱困境的能力。

据报道，参赛者将在八天内跑完 250 公
里。参赛者不能带任何电子设备，只能背个重
5公斤～6公斤的包，里面装吃的和生活必需
品，组织者提供水。

沙漠马拉松已经有大约30年的历史，往
往是在非洲、中东国家——摩洛哥、纳米比亚
和以色列等国举办这些赛事。在摩洛哥境内的
撒哈拉沙漠举办的马拉松赛，曾有大约 1400
人参加。 晚综

斯诺克排名赛下季扩军
总奖金首次超过一千万英镑

地球最热的地方
将举办马拉松赛
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